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Aos treze dias do mês de junho de dois mil e seis, às 13:30 hs (treze horas e trinta minutos) teve 9 
início, na sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 5º andar, a centésima trigésima quarta 10 
reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros Eros Miguel Sadowoy 11 
Martins, como presidente, e César Marques Sarmento, como secretário. A reunião iniciou com a 12 
leitura da Ata 009/06 referente à reunião do dia 06.06.2006 tendo sido solicitada pelo conselheiro 13 
Jardel a seguinte retificação: Na linha 76 onde consta: “O conselheiro Jardel comunica que o valor 14 
da taxa de administração...”, passa a constar: “O conselheiro Jardel comunica que, segundo 15 
entendimento do Sr. Zulmir Ivânio Breda, secretário adjunto da Secretaria Municipal da Fazenda, o 16 
valor da taxa de administração...”. Após a mesma foi aprovada. O presidente Eros abre espaço para 17 
os informes e o conselheiro e Diretor Administrativo Financeiro Jardel comunica o adiamento da 18 
reunião da Direção do PREVIMPA com a Câmara Municipal e Secretaria Municipal da Fazenda, 19 
que estava agendada para a próxima quarta-feira dia 14-06-06. O presidente Eros procede a leitura 20 
do Ofício que, conforme deliberado em reunião anterior, será encaminhado ao presidente da 21 
Câmara de Vereadores. A conselheira Ângela entende que o Ofício deve ser encaminhado a todos 22 
vereadores sugerindo a rejeição da matéria que posteriormente será tratada entre o Conselho de 23 
Administração e o Executivo. O conselheiro César sugere que se faça a entrega do ofício 24 
diretamente aos vereadores e o conselheiro Adalberto complementa dizendo que poderíamos 25 
solicitar a rejeição visto que este Conselho  encaminhará proposta de alteração da L.C. 478/02. O 26 
presidente Eros coloca em votação a proposta de encaminhamento do ofício, com as alterações 27 
indicadas, a todos vereadores e a mesma obtém a aprovação unânime dos conselheiros presentes. 28 
Após registra o recebimento do relatório fiscal do PREVIMPA referente aos meses de janeiro e 29 
fevereiro/06 realizado pelo Conselho Fiscal, e encaminha cópia do mesmo aos conselheiros Ari 30 
Krasner e César Marques Sarmento que, juntamente com o conselheiro João Paulo Galvez 31 
Machado, compõe a comissão que fará a análise do relatório na próxima reunião. Passando para a 32 
pauta do dia o conselheiro César, secretário de mesa, assume a presidência da mesa e o conselheiro 33 
Eros apresenta o relatório do processo nº 001.008421.06.4 que trata da contratação de empresa de 34 
consultoria e assessoria para a realização de estudos e elaboração de serviços técnicos atuariais, 35 
recomendando ao final a aprovação do processo por atender aos requisitos legais da Lei 8666/93. 36 
Após os esclarecimentos solicitados o presidente César encaminha o relatório para votação e o 37 
mesmo é aprovado com dezesseis votos favoráveis, havendo a abstenção do conselheiro Marco, 38 
pois o mesmo é o presidente da comissão da licitação. O conselheiro Eros reassume a presidência 39 
da reunião e, nada mais havendo a tratar informa a pauta da próxima reunião, dia 20-06-06, que será 40 
a análise da minuta da instrução normativa que regrará as consignações em folha de pagamento e a 41 
apresentação da análise do relatório encaminhado pelo Conselho Fiscal.  Encerrados os trabalhos foi 42 
lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, César Marques Sarmento, conselheiro/secretário 43 
de mesa e pelos demais presentes. 44 
                                                                                                                       45 
                                                                                                        46 
 47 
          48 
Eros Miguel Sadowoy Martins – Presidente                    César Marques Sarmento - Secretário                                49 
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Adalberto Pio de Almeida                                                Ângela de Fátima Gonçalves Yugueros 56 
   57 
   58 
    59 
Ari Krasner                                                                      Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes         60 
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Hailton Terra de Jesus                                                     Jardel de Borba Cunha                               64 
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                                                                                                                           67 
Liege Mentz                                                                    Lourdes Veneranda Camaratta  68 
 69 
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Luiz Fernando Rigotti                                                     Mauro Dalla Barba 72 
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Simone da Rocha Custódio                                            Cláudio Meirelles Lago 76 
 77 
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Carlos Alberto Neis                                                       Marco Aurélio de Godoy da Rocha 80 
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Luiz Carlos da Encarnação Pinto 84 
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